RESUMEN DE ACTIVIDADES



INSTALAMOS CARPAS Y BAÑOS QUÍMICOS PARA BRINDAR A LA CIUDADANÍA UNA MAYOR COMODIDAD EN LA JORNADA QUE FUE TODO UN ÉXITO. HOY DÍA, EL PUENTE QUE CONECTA A TODOS LOS PARAGUAYOS ES UNA REALIDAD Y ESTUVIMOS PRESENTES EN LA MEMORABLE FECHA.



EL JEFE DE GABINETE DE LA SEN, ÁNGEL ACOSTA, ENCABEZÓ LA REUNIÓN INFORMATIVA SOBRE LOS AVANCES DEL OPERATIVO "Y MARANGATU", DE DISTRIBUCIÓN DE AGUA EN LAS ZONAS AFECTADAS POR LA SEQUÍA EN EL CHACO.

TAMBIÉN REALIZÓ UN REPORTE DE ESTE OPERATIVO, LIDERADO POR LA SEN, QUE EN SU PRIMERA ESTAPA INTERVINO EN 5 COMUNIDADES.
ASIMISMO, INFORMÓ QUE EN LA SEGUNDA ETAPA, QUE INICIARÁ EN 10 DÍAS, SE PREVÉ LA INTERVENCIÓN EN 10 COMUNIDADES MÁS, Y PUSO A CONSIDERACIÓN UNA PROPUESTA DE TRABAJO EN TERRENO Y UN SISTEMA DE INFORMACIÓN SOBRE LOS AVANCES DE ESTE IMPORTANTE OPERATIVO.

PARTICIPARON DE ESTA REUNIÓN, EL GOBERNADOR DEL DPTO. DE BOQUERÓN, HAROLD BERGEN, Y EL INTENDENTE DE MCAL. ESTIGARRIBIA, VÍCTOR DÍAZ ÁVALOS, REPRESENTANTES DE ADRA PAARAGUAY. UNICEF PARAGUAY Y LA ORGANIZACIÓN PANAMERICANA DE LA SALUD.



LUEGO DE UN EVENTO ADVERSO, LA EVALUACIÓN DE DAÑOS Y ANÁLISIS DE NECESIDADES PROPORCIONA INFORMACIÓN REAL PARA LA TOMA DE DECISIONES QUE FAVOREZCAN A UNA OPORTUNA Y ADECUADA RESPUESTA.

CONTINUAREMOS TRABAJANDO EN OTROS DISTRITOS AFECTADOS DEL DPTO. DE SAN PEDRO.



EL EQUIPO TÉCNICO DEL MECIP, DE LA SEN, SE REUNIÓ PARA TRATAR EL PROYECTO DE REGLAMENTACIÓN DEL RETIRO VOLUNTARIO. EL MECIP COMPRENDE PLANES, MÉTODOS, POLÍTICAS Y PROCEDIMIENTOS A CUMPLIR CON LA MISIÓN, EL PLAN ESTRATÉGICO Y LOS OBJETIVOS DE LA ENTIDAD.



EL GOBIERNO DEL PARAGUAY, A TRAVÉS DE SEN, DISTRIBUYÓ CASI 4.500 KG DE ALIMENTOS EN LA COMUNIDAD YAKIE AXA (PDTE. HAYES), DANDO CUMPLIMIENTO A UNA SENTENCIA EMANADA DE LA CORTE DE DERECHOS HUMANOS



EL JEFE DE GABINETE DE LA SEN, ÁNGEL ACOSTA, ENCABEZÓ LA REUNIÓN CON LÍDERES DE LAS COMUNIDADES INDÍGENAS DE CAMPO LOA Y LAGUNA NEGRA, EN EL DEPARTAMENTO DE BOQUERÓN. DIALOGARON SOBRE LA PROPUESTA DE DIFERENTES TRABAJOS QUE BENEFICIARAN A ESTAS COMUNIDADES. SE PREVÉ LA REFACCIÓN DE ALJIBES, LA CAPACITACIÓN SOBRE EL MANEJO DE AGUA Y LA INSTALACIÓN DE TANQUES QUE PRÓXIMAMENTE SE LLEVARÁ A CABO EN AMBOS SECTORES.

PARTICIPARON DE ESTA REUNIÓN, REPRESENTANTES DE ADRA PARAGUAY, UNICEF PARAGUAY Y DE LA MUNICIPALIDAD DE MCAL. ESTIGARRIBIA.



MÁS DE 60 FAMILIAS DE LIBERACIÓN RECIBIERON INSUMOS DE CONSTRUCCIÓN DE PRIMERA NECESIDAD PARA REFACCIONAR SUS CASAS.

CASAS.
LUEGO DEL TEMPORAL QUE CAYÓ EN LA ZONA, HICIMOS LA
EVALUACIÓN DE DAÑOS Y ANÁLISIS DE NECESIDADES (EDAN) Y
DISTRIBUIMOS ESTOS INSUMOS EN 11 BARRIOS DE ESE DISTRITO
PERTENECIENTE AL DEPARTAMENTO DE SAN PEDRO.
TRABAJAMOS INCANSABLEMENTE PARA QUE NUESTROS
COMPATRIOTAS QUE ESTÁN ATRAVESANDO POR UNA DIFÍCIL
SITUACIÓN SE RECUPEREN RÁPIDAMENTE.



EL MINISTRO DE LA SECRETARÍA DE EMERGENCIA NACIONAL, ARSENIO ZÁRATE, PARTICIPÓ DE LA REUNIÓN SUDAMERICANA DE AUTORIDADES NACIONALES EN GESTIÓN DE RIESGOS DE DESASTRES, EN LIMA, PERÚ.

ESTE IMPORTANTE EVENTO, QUE CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE DIEZ PAÍSES, SE REALIZÓ CON MIRAS A ESTABLECER UNA RESPUESTA CONJUNTA Y COORDINADA ANTE DESASTRES QUE PUEDAN AFECTAR AL SUBCONTINENTE.

DURANTE EL DESARROLLO DEL ENCUENTRO, LAS AUTORIDADES EXPUSIERON TEMAS REFERIDOS AL FENÓMENO EL NIÑO Y SUS CONSECUENCIAS, LA GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES, EL CAMBIO CLIMÁTICO, ENTRE OTROS; Y FIRMARON LA DECLARACIÓN DE LIMA "UNA SUDAMÉRICA UNIDA EN LA PREVENCIÓN Y RESPUESTA ANTE LOS DESASTRES".



DIRECTIVOS DE LA SEN PARTICIPARON DE ESTA CAPACITACIÓN QUE TUVO COMO OBJETIVOS DIFUNDIR LOS COMPROMISOS ASUMIDOS POR PARAGUAY EN EL MARCO DE LA CONVENCIÓN MARCO DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE EL CAMBIO CLIMÁTICO (CMNUCC), Y ANALIZAR LAS NECESIDADES Y BRECHAS DE CONOCIMIENTO EN INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO PARA LA ADAPTACIÓN AL CAMBIO CLIMÁTICO.

LA ACTIVIDAD FUE ORGANIZADA POR EL MINISTERIO DEL AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE PARAGUAY, CONJUNTAMENTE CON LA BRITISH EMBASSY ASUNCION Y LA FUNDACIÓN ARAPY



HOY, EN NUESTRO REFUGIO INSTALADO EN LA PRIMERA DIVISIÓN DE INFANTERÍA REALIZAMOS UN MANTENIMIENTO GENERAL, HIGIENIZAMOS LOS SANITARIOS, LIMPIAMOS CON DESMALEZADORAS Y SACAMOS UNA IMPORTANTE CANTIDAD DE BASURA.

PERIÓDICAMENTE DESTINAMOS PERSONAL Y RECURSOS PARA ESTA TAREA, Y APELAMOS CONSTANTEMENTE A LA CONCIENCIA CIUDADANA EN CUANTO AL CUIDADO DEL MEDIOAMBIENTE.

EN LA FECHA, ADEMÁS DE LOS TRABAJOS DE LIMPIEZA, DIRECTIVOS DE LA SEN VISITARON A LOS RESIDENTES DE LA ZONA PARA REALIZAR UNA PLANIFICACIÓN CON MIRAS A MEJORAR LA GESTIÓN INSTITUCIONAL EN ESE SECTOR DE LA POBLACIÓN.

LLEGÓ LA AYUDA HUMANITARIA

08 Mar

"Ya empezamos a distribuir los kits de víveres que enviamos. en coordinación con el gobernador y el intendente de Bahia Negra, y también hay personales del INDI, que con sus listas nos están ayudando para la distribución y para llegar a la gente que verdaderamente necesita la ayuda del Gobierno.

Enviamos 1.000 kits de alimentos."





